30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA
Sujeto a Auditoria A B C

DIARIA 90.972

Dominical. .100.041

Octubre-Diciembre-1977

64 Págs.

Año XLII

Nº 14.264

San Salvador, Martes 8 de Agosto de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

DERROCAN A GRAL. MELGAR CASTRO



PAULO VI EN SU LECHO MORTAL. Castelgandolfo, Italia, agosto 7. La guardia suiza custodia el cuerpo del Papa Paulo VI, exhibido en su habitación del palacio veraniego de Castelgandolfo. El Papa luce ropas coloradas y el cetro. Se le brindarán honras fúnebres en la Basílica de San Pedro. (Radiofoto en color de AP).

TEGUCIGALPA (HONDU-IKAS), agosto 7. (UPI). Un triunvirato militar encabezado por el comandante general de las Fuerzas Armadas, General Policarpo Paz García, llevó a cabo un golpe de Estado interno derrocando al General Juan Alberto Melgar Castro, según se informó esta noche en cadena

morino esta inche en cacha nacional de radio. El golpe de Estado fue anunciado a las 9.30 p.m. hora local. Se supo que Melgar Castro aún permanecía en su despacho hasta las 10.00 de la noche en la Casa Presidencial, en el centro de Tegucigalpa.

Les otros miembros del trio son el Comandante General de la Fuerza Aérea, teniente coronel Domingo Alvarez, y el comandante general de la "uerza de Seguridad Pública, teniente coronel Amílcar

Melgar Castro es considerado como centrista y la nueva Junta de tendencia derechista, según informaron fuentes entendidas.

Hasta las 10.00 de la noche el centro de la capital presentaba movimiento normal sin ningún despliegue de Fuerzas Armadas o vehículos militares. No hubo hechos de sangre en el Golpe, según informaron observadores locales.

Melgar Castro ocupó la Presidencia en 1975 al derrocar al general Osvaldo López Arellano.

LO QUE DICE AP

TEGUCIGALPA, agosto 7. (AP). El Alto Mando Militar anunció esta noche haber aceptado la renuncia del Jefe de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, y nombrado una Junta Militar de tres altre



GRAL. MELGAR CASTRO.

oficiales para gobernar el país. El anuncio fue formulado por el Consejo Superior de las Fuerzas Armadas de Honduras a través de una cadena nacional de radio y televisión.

El comunicado dice que la Junta Militar está integrada por el Jefe de las Fuerzas Armadas y Comandante General del Ejército, General Policarpo Paz Garcia, teniente coronel Amilcar Zelaya Rodriguez, Jefe de Seguridad Pública y Domingo Alvarez, Jefe de la Fuerza Aérea. El general Paz Garcia preside la Junta.

Añade el comunicado que las Fuerzas Armadas continuarán observando el irrestricto respeto a los Tratados y convenios internacionales suscritos por Honduras".

Indica, asimismo, que "continuaran haciendo esfuerzos para que el Convenio de mediación suscrito con El Salvador siga su curso normal, sin interrupción"

Un Extranjero Podría ser el Próximo Papa

CIUDAD DEL VATICANO, agosto 7 (AP). A pesar de que las conjeturas sobre el próximo Papa se multiplican con celeridad, lo único aparentemente cierto hasta el momento es que de la próxima elección, por primera vez en la historia moderna, podría surgir un Pontífice "extranjero".

Desde 1523 hasta la fecha, sólo

cardenales italianos han sido elevados al trono de San Pedro.

Sin embargo, esta vez, los prelados no europeos contarán con la mayorla de los votos del Cónclave — un hecho sin precedentes en la historia de la Iglesia, que puede tener importantes repercusiones en el Cónclave y dificulta aún más las conjeturas.

Varios candidatos de Europa y

América figuran repetidamente en las especulaciones sobre los prelados "papables": Entre ellos el Cardenal Eduardo Pironio, de Argentina y Franz Koenig de Viena.

El jesuita británico Peter Hebblewaite dijo en Londres que Pironio tenía posibilidades, lo que expresaria que el "cambio en la balanza estadística de la Iglesia tiende a apartarse de Europa y se inclina hacia Africa y América Latina.

Pero el jesúita añadió que Pironio tiene sólo 58 años "lo que comprometería a la Iglesia a un largo pontificado".

Añadió que tal situación resultaría "notoriamente negativa para la Iglesia: La imaginación se agota

-Favor pase a la Pág. 30.